
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 3 名

議題
事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○認知症予防の取り組みについて
　◎潤脳チャレンジ活動による日常生活の自立支援

・ＧＨ全国大会でＩ氏の物作り（足台の作成）について発表行う。

・Ｎ様は長年行っていた家事を活かし、毎日の洗濯を実施。洗濯機の操作から干す・取り込み・仕分け

　までの一連の作業を行っている。

・Ｓ様は几帳面な性格を発揮して頂くため、居室のタンス整理を実施。タンスに写真や文字を掲示し、

　ご自身で整頓する作業を毎日行った。

・Ｎ様は30年間喫茶店を経営されていた経験を活かし、毎日味噌汁を調理して頂き、他者に振舞う事で

　他利用者との関係が良好になった。

⇒利用者様には好きな事を行って頂き、出来る事はご自身で行って頂いている。スタッフは極力手を出

　　さず見守る事で、ご本人の自信へと繋がっている。

○感染症予防
　・先週から寒さが増しており、インフルエンザなど菌を施設に持ち込まないよう、電車通勤のスタッフはマスク

着用を義務付け、手洗いうがいを励行している。また、加湿器に加えて濡れタオルも追加し、加湿を行って

いる。

　・ノロウィルスも嘔吐時の処理の対応を再確認し、感染予防に努めている。また、食事・水分量をチェックする

事で、利用者の体力低下にも配慮している。

活動状況報告に対する評価
○事業所：大阪府からの依頼で、12月から釜石へ法人からスタッフを派遣する予定です。独居の方や

　　仮設住宅にお住まいの方へ訪問する人が居ない、スキルのある人が居ないという理由で、
ケアマネと臨床心理士の2名が行く事になりました。

　包括職員：ケアマネが2週間抜けて、施設の運営は大丈夫ですか？

　事業所：堺の施設のケアマネが行く予定です。まだ藤井寺と比べ件数も少なく、フォローも可能です。

　包括職員：（活動について）外出や取り組み等を控える施設が多い中、素晴らしいですね。

　事業所：やりたい事はどんどん実行するのが法人の考えですので。

　包括職員：遠足の下見は休日に行っているのですか？

　事業所：そうです。トイレの場所等を確認して当日に備えました。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成25年度　第4回　運営推進会議議事録

平成　25年 11月　14日


